

‘Somos identidad’ marcó el festival de Arte y Cultura en Perú

El grupo de baile ‘Somos Identidad’ de Adultos Mayores del GAD Municipalidad de Ambato participó exitosamente en el Festival Internacional de Arte y Cultura Popular (FIACPO) en la república del Perú, ciudad de Chiclayo del 6 al 13 de junio.

El grupo ambateño fue bien recibido en un evento donde predominaban los grupos juveniles, fue una experiencia inolvidable que arrancó lágrimas de los participantes y del público por las emociones del momento, fueron reconocidos con efusivos aplausos.

‘Somos Identidad’ participó con varias obras como:

- Chalinas al ritmo de San Juan
- Cosecha ritmo Fox Incaico, Bomba y San Juan
- Baile Mestizo en ritmo Bolero, Pasacalle y Albazo

“Nuestra tierrita linda fue reconocida por estos actores que dejaron todo su amor en las presentaciones, ganándose los corazones de los hermanos del Perú”, señaló Fernando Segarra Yáñez, Director del grupo ‘Somos Identidad’ y del Ballet Folclórico Nacional Inti Raymi.

La agrupación del GAD Municipalidad de Ambato tiene todo el apoyo de las autoridades para emprender nuevos proyectos a nivel nacional e internacional.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL